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　全建総連より『持続可能な建設業の実現に向けた100万人国会請願署名』の提起を受け、全建岐
阜では組合員のみなさまに11月末から1月末までという急な期間の中、ご協力いただきました。
　みなさま、ご多忙の中ご協力ありがとうございました。
　結果として、現段階で全建岐阜は断トツのトップ、組織数の200％を超える素晴らしい数字とな
りました。
　全建総連グループ全体としては目標達成率50％程、3月末までの取り組みとなっております。
　集約された署名は東京の衆参議員事務所へ持参します。この取り組みを通じて、建設労働者へ
の制度や処遇を改善し、若い担い手に繋げていけるように願うばかりです。

速報 『持続可能な建設業の実現に向けた１００万人国会請願署名』
驚異の全建岐阜 200％超を達成驚異の全建岐阜 200％超を達成

⬅全建総連ニュースでも
　全建岐阜が取り上げられました ！

２月・３月は第二次集中拡大月間です２月・３月は第二次集中拡大月間です
お知り合いの方に建設業の方がいましたら、お声かけをお願いします！
全建岐阜に加入された方のご紹介者様には特典があります！　※要件あり
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いながら参加しました。作業者の募集は年末
に行われており、能登半島地震前だったた
め、防災意識が薄れていた頃であったためか
参加希望者は少ない状況でした。そこで青年
部幹事会で呼びかけたところ、多数の県幹事
が快く参加してくれたことで募集日程通りの
作業工程が組め、うれしかったことが思い出
されます。青年部として誇らしかったです。
ありがとうございました。
　断熱の検証と材料のリサイクルをするた
め、重機ではなく手壊しでの解体だったため
想像以上に大変な作業でした。
　しかし、普段会議で顔をあわせてはいるも
のの、仕事では関りがなかった人とも作業を
一緒に行うことで、新たな発見や休憩中の会
話も盛り上がり、良い経験ができました！！
　この活動を通して、仲間との絆が深まるこ
とで普段の仕事も視野が広がっていくことが
実感できました。このような活動に率先して
参加してくれる方が増えていけば益々組合も
盛り上がっていくと思われるので、今後も積
極的に参加していきたいです。

【本巣総支部・宮崎光通信員】全建岐阜では、全
国47都道府県の53県連・組合が加盟する連合
体の組合で62万人の仲間が集結しています。
その中で全建岐阜は県内約7,200人の建設労働
者が加入しています。[本巣総支部330名所属
（2024年1月現在）総支部長・宮崎光]岐阜建設
労働組合本巣総支部の住宅デー活動として、
学校修繕、親子木工教室があります。一昨
年、そして昨年と、数年ぶりに再会された
『みずほふれあいミニフェスタ』に連続で出
店させていただき、親子木工教室、住宅無料
相談、水風船釣りを出店しました。
収益金　　2022年　30,250円 【11/6出店】

2023年　32,357円 【11/5出店】
合計　　62,607円

　また、総支部の取り組みとして37,393円
を、能登半島地震被災者救援義援金として総
額100,000円を寄付いたします。
　1日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

【養老総支部・真野泰臣通信員】数年前に全建
岐阜が主体となって建てた応急仮設住宅の解
体と検証をするための解体訓練が行われまし
た。1月にあった能登半島地震とちょうど同時
期に行うこの訓練のため、仮設住宅の仕事も
増える可能性があるのでよい勉強になると思

▲総支部長自ら岐阜新聞へ
　直接手渡し

▲見事に解体されました

From.岐阜ブロック

被災地復興を祈って・・・
本巣総支部・住宅デー活動収益を寄付

解体訓練にて絆は結束
応急仮設住宅解体訓練

From.青年部

通信員だ・よ・り
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【岐阜総支部・櫻井龍二通信員】岐阜ブロックでは
２月１５日（木）19時より、県本部厚生会館会議室に
て安全衛生講習会を開催しました
　今回も労働保険事務組合の林局長を講師に招
き、労災保険を学習しました。参加者は全員でなん
と３8名！「労働保険の基本」ということで労働保
険とは何か、自分のかけている労災保険はどのよう
なものなのかを確認でき、基本に返って見直すこと
ができました。『労災に入っている！』だけでは実
際、仕事中の負傷で給付されるとはかぎりません。
立場に応じて、正しく労災保険に加入することがい
かに重要かを認識させられました。知っているよう
で意外と知らない労保の基本。支部の組合員さん
にも伝えていこうと思います。

【揖斐総支部・細野通信員】本来、1月24日の予定
の旗開きでしたが、大雪警報がでていたため急遽
中止。延期となり、ようやく2月16日に『川の駅おか
多』（大野町）で小林執行委員長、地元県議2名を
来賓にお迎えし、コロナ禍前と同様の形で開催さ
れました。委員長の挨拶で、能登半島地震の復興
の中で仮設住宅が本格的な住宅で、取り壊しをし
ないでそのまま使用していく話があり、被災された
方々からすればまだまだ使用できるので壊す必要も
なくもっともなことだと思いました。仮設住宅の建設
にも被災地に近い高山を中心とした組合員さんか
らの応募があるということで毎年多くの自然災害

が起きている中、復興活動に協力できるのも全国
組織である全建総連だからこそではないかと感じ
ました。
　みなさんと普段の会議等では出来ない話も、お
酒を飲みながら盛り上がり、久しぶりの楽しい時間
でした。

【岐阜総支部・各務昭仁通信員】1月14日（土）、
グランヴェール岐山にて岐阜総支部新年互礼会を
執り行いました。各支部役員さんなど約80名が参
加と大賑わい！来賓には小林委員長、柴橋市長、渡
辺かざん県議会議員をお迎えしました。
　今年は年明けから能登大震災に始まり、つらい
スタートでした。しかし、小林委員長から組織拡大
の激励や仲間づくりの大切さの挨拶をいただき、ま
た、柴橋市長からも岐阜市と全建岐阜の関りの重
要さを伝えてもらえたことで、改めて今年もがんば
ろうという気持ちになることができました。互礼会は
終始和やかでたくさん歓談できました。盛り上がり
ました。柴橋市長は終わるまでずっと会場にご臨席
いただけたのが印象に残りました。

◀
お
仕
事
後
に

　
　お
疲
れ
様
で
す

▲我らが森総支部長！▲いつもさわやか柴橋市長

▲団結！ガンバロウ

▲今年も一年
　団結がんばろうう

From.岐阜ブロック

全集中！労災保険の基本
岐阜ブロック安全衛生講習会

From.西濃ブロック

全建総連の『ちから』を再確認
揖斐総支部旗開き

From.岐阜ブロック

飛躍の2024年を願い！
岐阜総支部新年互例会
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　岐阜事務所の移転に伴いたくさんの写真が出てきました！！昔の厚生会館建設、岐阜県
庁、定期大会、市役所前のメーデーや市内デモの様子など懐かしいものばかりです。機関紙
に投稿させていただきます。岐阜事務所関尾事務局より投稿がありましたので掲載させて
いただきます。他にもいろいろな写真がありますのでご興味ある方はお声かけください
　時代の流れを感じつつ、全建の岐阜総支部も岐阜事務所移転とともに新たな時代に寄り
添い、組合員のニーズにマッチする総支部を目指します。

　年末の引っ越しを経て、岐阜事務所は心機一
転、県本部厚生会館３階に年始より営業開始し
ております。事務局より『駐車場も広くみなさん喜
ばれます。ご夫婦でいらした方などに、ここに来た
ついでに県庁でランチして、帰りに20階の展望
室いってみたらどうですか？！などとお声がけをす
ると皆さん喜んで足をのばされますよ』とのこと。
　みなさまのお越しを心よりお待ち申し上げてお
ります。そして・・

と岐阜事務所・関尾事務局より投稿がありましたので、掲載させていただきます。

岐阜事務所・無事引っ越し完了！
1月より県本部にて営業中

岐阜事務所・無事引っ越し完了！
1月より県本部にて営業中
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トラックでの荷役作業時における安全対策が強化されました

2024年労働保険年度更新　日程

一人親方労災保険料が変更（値下げ）になります！

更新日程は以下のとおりです。期間中は原則、地域事務所での年度更新はできません。3月下旬
に案内を発送しますので、確認をお願いします。指定の日時以外でも更新手続きは可能です。

一人親方労災保険料が令和6年度
より安くなります。事業主の方で従
業員がいない方、雇用しても年間
100日未満の方は、一人親方労災
保険に変更しましょう。

①昇降設備の設置、保護帽の着用が必要な貨物自動車の範囲が拡大
これまで最大積載量5トン以上を対象でしたが、2トン以上の貨物自動
車において、荷役作業時の昇降設備の設置、保護帽の着用が義務付
けられました。

②テールゲートリフターを使用し、荷を積
み卸す作業への特別教育が義務化
　荷を積み卸す作業を伴うテールゲートリフ
ターの操作の業務が、学科4時間・実技2時
間の特別教育の対象となりました。

③運転位置から離れる場合の処置が一部
改正
運転席から離れてテールゲートリフターを操
作する場合、原動機の停止義務が除外され
ます。ただし、引き続きブレーキをかける等の
逸走防止処置は必要です。

昇降設備は「床面と
荷台との間の昇降」
「床面と荷の上との
間の昇降」のいずれ
にも必要です

昇降設備には、踏み台
等の可搬式のほか、
貨物自動車に設置さ
れている昇降用のス
テップも含まれます

テールゲートリフターを中
間位置で停止させてステッ
プをして使用する場合は、
そのテールゲートリフター
が昇降設備となります

保護帽は型式検
定に合格した「墜
落時保護用」の製
品を使用しなけ
ればなりません

給付基礎日額
5,000円
6,000円
8,000円
10,000円
20,000円
25,000円

令和5年度保険料
032,850円
039,420円
052,560円
065,700円
131,400円
164,250円

令和6年度保険料
031,025円
037,230円
049,640円
062,050円
124,100円
155,125円

日　時
4月02日(火)
4月03日(水)
4月04日(木)
4月05日(金)
4月08日(月)
4月09日(火)
4月10日(水)
4月11日(木)
4月12日(金)
4月15日(月)
4月16日(火)
4月17日(水)
4月19日(金)
4月23日(火)

会　　　場
中原公民館

高山市民文化会館（4-7）
大垣市情報工房（2階会議室4）

大野町総合町民センター（大会議室）
セラトピア土岐（3階大会議室）

瑞浪市産業振興センター（3階大会議室）
全建岐阜厚生会館（4階会議室）

美濃加茂市文化会館・かも～る（3階展示室1）
高山市民文化会館（4-7）

養老町高田公民館（大会議室）
セラトピア土岐（3階大会議室）
中津川文化会館（多目的研修室）
大垣市情報工房（2階多目的室）
全建岐阜厚生会館（4階会議室）

住　　所
下呂市焼石2926

高山市昭和町1-188-1
大垣市小野4-35-10
揖斐郡大野町黒野990
土岐市土岐津町高山4
瑞浪市上平町5-5-1
岐阜市薮田南3-9-5
美濃加茂市島町2-5-27
高山市昭和町1-188-1
養老郡養老町高田3879-3
土岐市土岐津町高山4
中津川市かやの木町2-2
大垣市小野4-35-10
岐阜市薮田南3-9-5

ブロック
飛騨（下呂）
飛騨（高山）

西濃（大垣･安八）
西濃（揖斐）

東濃（土岐多治見）
東濃（瑞浪）

岐阜（岐阜・本巣・各務原）
中濃（美濃加茂・可児・関）

飛騨（高山）
西濃（養老）

東濃（土岐多治見）
東濃（中津川）
西濃（大垣･安八）

岐阜（岐阜・本巣・各務原）

労 保 だ よ り



ぎ　ふ　け　ん　ろ　う（6）

※・購入後の変更・取消については利用者本人が行ってください。
・取消は利用日当日まで可能です
・購入金額は取消後にシステム上で入金処理されます。
・取消後のクーポンコードは再度利用が可能です。
・人数の変更は元のチケット取消し、新規で変更後の人数分を購入します。

購入確定後、ＱＲコード付きのメールが届きます。
利用日当日、購入窓口にてＱ
Ｒコードを提示してください。
係員が紙チケットと交換、
入場できます。

欲しい枚数を ＋ で増やし、下の『購入者情報』を入
力してください。

上記ＱＲコードより『アソビュー！』のサイトへすすみ、欲
しい内容の「チケット購入に進む」を押してください。

『確認しました』、『同意します』をチェック後、行き
たい日にち・時間を押下してすすんでください。

『支払い方法』を選択後、上記画面が出るのでこの
用紙右上のクーポンコードを入力してください！
『適用する』を押下後、購入を確定させてください。

全建総連　　  ナガシマスパーランド

https://www.asoview.com/channel/tickets/3rYjh4YX9H/https://www.asoview.com/channel/tickets/3rYjh4YX9H/

割引クーポン割引クーポン
全建総連　　  ナガシマスパーランド

ＱＲコード付きのメールが届きます。

料金表〈円〉※カッコ内は通常料金

大人中学生以上 小学生 幼児２歳以上
①スパーランド入場券

②パスポート券

③ジャンボ海水プール入場券

④ワイドパスポート券

⑤湯あみの島入館券

800(1,600）

4,600（5,800）

3,500（4,500）

6,400（7,500）

1,300（2,100）

400(1,000）

3,400（4,400）

2,200（3,000）

4,600（5,500）

800（1,300）

200(0,500）

2,100（2,700）

1,300（1,700）

2,800（3,200）

400（0,700）

上記赤文字の料金は、組合負担(大人500円・小学生400円・幼児200円)を
反映させた金額です

☝「アソビュー！」
　クーポンサイト

ＱＲコードより『アソビュー！』のサイトへすすみ、欲

　クーポンサイト

『確認しました』、『同意します』をチェック後、行き
たい日にち・時間を押下してすすんでください。

ポチポ
チ

全 建 太 郎

００００００００００

当日

チケット購入・利用に関するお問い合わせ
<購入の問い合わせ> ☎050-3116-8146
<施設への問い合わせ>☎0594-45-1111
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　　　ラグーナテンボス「ラグナシア」 水族館「アクア・トトぎふ」
組合員さん価格

1,570
670
220
3,640
2,560
1,750
2,560
1,120
670
4,590
3,010
2,070

一般料金

2,300
1,300
800
4,800
3,400
2,500
3,400
1,800
1,300
5,650
3,900
2,850

区　分
大人（中学生以上）

小学生
幼児（３歳以上）

大人（中学生以上）

小学生
幼児（３歳以上）

大人（中学生以上）

小学生
幼児（３歳以上）

大人（中学生以上）

小学生
幼児（３歳以上）

券　　種
入園券
　・園内観覧

パスポート
　・園内観覧
　・対象アトラクション利用
プール入園券
　・園内観覧
　・プール利用
プールパスポート
　・園内観覧
　・プール利用

組合員さん価格

1,200 円
900円
600円
0円

一　般

1,780 円
1,400 円
900円
500円

大　人
中高生
小学生

３歳以上（幼児）

♦所在地♦
岐阜市大仏町８

♦拝観情報♦
入場料：大人200円・小人100円
混雑なし！トイレ境内にあり
年中無休：9：00～17：00
駐車場、境内に多少あり

　岐阜県内の日曜日にブラっと行けそうなスポットを紹介第
５弾です！
　今回は岐阜ブロック編その①♪金華山へ行かれた際は是
非立ち寄ってほしい『岐阜大仏(正法寺)』。日本三大大仏がこ
の岐阜県にあるのです 奈良の大仏・鎌倉の大仏より圧倒的
に知名度は低いですが、一度は拝観していただきたい。ちな
みに私はコメダ珈琲長良店にたまに行きますが隣にこんなす
ごい大仏様がいるとはまったく知らずでございました。
　中に入ると想像を超えるその大きさに圧倒されます。寺院
が窮屈ではないのかと思われるほどの圧倒感。『大銀杏を芯
柱とし、木材で骨格を組んだのち、外部は竹材で表層は竹材
で編み、粘土をぬった・・・』という説明は読んでいましたが、な
によりそのお優しいお顔立ち

　少し前屈気味の姿勢なので、真下から見上げると優しい目
があいます ほほえみかけているようで、ホッとする気持ちに
なれます。
　そして穏やかな気持ちにさせていただいたところで一周回
ろうとすると、大仏様の後ろになんと『地獄絵図』が！！ 恐ろし
い描写をみて、悪行はいたしませんと心に誓わされました。こ
んなものをみたら今一度優しい大仏様に手を合わせざるをえ
ません！！
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▲この建物にあの大きさの
　大仏は圧巻です ▲優しい瞳に癒されます☆

◀少し前屈気味な姿勢

2024年５月２２日（水）
場所：全建岐阜厚生会館

令和６年度　特別教育について

フルハーネス型安全帯
使用作業特別教育

2024年７月１７日（水）
場所：全建岐阜厚生会館

石綿取扱い作業従事者
特別教育

2024年８月２８日（水）
場所：全建岐阜厚生会館

丸のこ等取扱い作業
特別教育

お申込書・詳細については随時、ホームページの「講習会のご案内」に掲載いたします

学 び の コ ー ナ ー学 び の コ ー ナ ー



ぎ　ふ　け　ん　ろ　う（8）

★今回のクイズも楽しかったです。また、漢字のク
イズを期待しています。いつも色んなクイズをあ
りがとうございます。とても楽しく解いていま
す！今後も宜しくお願いします。楽しめました。
毎回ＱＵＩＺ楽しみです。リストヒントがありま
したから割と早く出来ました。クイズ
難しかったです。次回も楽しみにして
います。久しぶりに応募してみまし
た。電化製品が熟語であるのか不安で
す。今回のクイズは難しかったです。
お世話になります。建労クイズは頭の
体操とボケ防止になりいつも楽しみに
してます。お仕事頑張って下さい。
　（関総支部N・K）（岐阜総支部K・Y）
（高山総支部K・M）（高山総支部W・
H）（美濃加茂総支部Ｉ・Ｍ）（高山総支
部S・K）（中津川総支部I・R）（瑞浪総支部U・Y）
（中津川総支部K・H）
★通信員だよりで組合員さんのボランティア活動、
地域貢献、全建の周知活動には感謝しておりま
す。 （本巣総支部K・H）

★岐阜建グルメ俱楽部　岐阜のおいしいお店紹介次
回も楽しみにしています。 （岐阜総支部M・H）
★能登半島の地震では大変な被害にあわれた方々の
ニュースを見ては心を痛めています。建築の仕事
もこれから多く求められるでしょうね。復興に向
けて皆様頑張って下さい。 （安八総支部M・E）
★組合の健康診断で夫の大腸がんが判明。早々に精
査、手術を受け、ステージⅠ・転移なし・抗癌剤
なしとの診断。健康診断受けてよかった！これか
らは毎年必ず受けてもらいます！！    
 （安八総支部N・I）
★久しぶりに応募してみました。新年から大変な事
がおこりました。でもきっといいこともあると思
います。頑張りましょう‼    
 （美濃加茂総支部T・K）
★毎回楽しみなコーナーです。このぐらいが一番う
れしいです。みなさん　健康に気をつけましょう
ね。よろしくお願いいたします。    
 （本巣総支部　K・R）
★電気工事をしています。みなさんが新規の顧客を
どのように増やしているか知りたいです。宜しく
お願い致します。 （土岐多治見総支部Y・H）
★1/24は近年にない大雪で、電車も運休。でも私
は休みなし(̃_̃;) （大垣総支部Y・I）
★クイズが解けるとうれしくなります。もっとやり
たくなります！ （高山総支部K・T）
★インボイス対応の経理処理など説明会があると嬉
しいです。 （安八総支部T・K）
★今中3でもうすぐ高校受験します。春には希望の
高校に笑顔で行けたらいいです。楽しみです。図
書券、当たりますように。お願いします。    
 （関総支部S・Z）
★いつもお世話様になりありがとうございます。我
が主人は３９歳に独立してサッシ業をして７５歳
からは準組合員になりました。このまま仕事が出
来るうちは頑張ってやっていくと言っておりま
す。今年の６月３０日で７８歳を迎えますがどう
ぞよろしくお願い致します。健康にはくれぐれも
気を付けて生活していきますので。    
 （養老総支部T・Y）
★糖尿病、高血圧症のチラシ、よくわかりました。    
 （中津川総支部K・M）
★全建には日頃からお世話になっております。これ

からもどうかよろしくお願い致します。    
 （土岐多治見総支部S・M）
★いつも楽しいイベントなどの企画ありがとうござ
います。 （美濃加茂総支部S・G）
★労働安全衛生規則　足場からの墜落防止処置の強

化についての記事は安全作業場の再
確認が出来ました。今後も類似の災
害事例と規則との関連記事の掲載を
お願いします。 （本巣総支部K・H）
★ハローワークに求人を出しても申し
込みがありません。建設業に従事す
る若い方が減ってしまい今後が不安
です。 （瑞浪総支部S・K）
★職人さん達おすすめのグルメ情報な
どの記事はいかがでしょうか？    
 （多治見総支部M・K）

★いつもお世話になっております。クイズを解くの
が私の小さな楽しみです。事務所に用事がある
時、土岐の事務所まで行かなければならず往復す
るのに時間がかかる為、恵那にあった事務所が復
活していただけると大変助かります。    
 （中津川総支部S・Y）
★柴橋岐阜市長も全建をアピールしていただけてと
ても嬉しいですね。どこの支部の皆さんも地域に
参加され通信だよりを楽しく読ませていただきま
した。 （本巣総支部T・N）
★今回も保険証を送付していただけるそうで大変あ
りがたいです。半日がつぶれてしまうので、今後
もお願いしたいです。 （大垣総支部I・K）
★税金申告について学習会を開催していただき無事
終了出来ました。ありがとうございました。    
 （土岐多治見総支部T・M）
★健康診断を土日もお願いしたいです。受付にかな
り時間がかかってしまうので組合員さんの手助け
等で解消することが出来ればありがたいです。ボ
ランティアを募るのもよいと思います。    
 （土岐多治見総支部M・R）
★役員の方から配り物を届けられておりますが、回
収する書類等は役員の方の自宅まで持参しなけれ
ばならないため、近くならいいのですが車で１５
分くらい走らなくてはならず往復にすると距離が
あります。郵送という選択もできればと思ってお
ります。 （中津川総支部I・H）
★健康長寿増進給付金がもらえるまで現役で頑張り
たいですね。 （土岐多治見総支部Y・I）
★木工作業楽しそうなので孫にも体験させてあげた
いと思いました。 （土岐多治見総支部Y・S）
★関市は少し遠いですが、焼き肉好きなので行って
みたいです。 （土岐多治見総支部Y・K）
★いつも全建総連様にはお世話になっております。
クイズの正解者で当選者の名前ですがフルネーム
ではなくイニシャルとかではダメでしょうか？    
 （養老総支部T・M）
★税理士さんの話良かったです！！またやって下さ
い。委員長おめでとうございます。    
 （大垣総支部A・Y）
★今回確定申告でe-Taxの領収書を１枚１枚と見て
確認して消費税額を拾い出してのこの作業は正
直、ハンパないです。一度皆さんのe-Taxあるあ
るのグチをどこかの誌面で読みたいです。    
 （大垣総支部　M・H）
★岐阜建グルメ俱楽部のインタビュー、おもしろ
かったです。第２回目も楽しみにしていま
す。　　　　　　（瑞浪総支部K・H）
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